



国府小学校

コミュニティ・スクールだより

回覧お願いします

令和5年1月号

学校を核とした地域づくり・地域とともにある学校づくり 発行：国府小学校運営協議会



あいさつ運動がんばります！

昨年末、生活・つながり委員会のあいさつ運動の取り組みとして、“ぼくの・わたしのあいさつ宣言”のポスターを地域や公民館に掲示してもらおうと、全児童に声かけし、各学年で選ばれたポスターを児童の代表が、こころ部会の武田部長、国府学区社会福祉協議会の木下会長に『あいさつ運動を頑張ります』と手渡しました。各町内会の掲示板に掲示されていると思いますので、ご覧いただき、あいさつ運動の取り組みにご協力をお願いします。



総合つながりプロジェクト「音楽発表会のDVD」を地域へ届けよう



6年生が、国府演JOY祭に来られなかった地域の人にも笑顔と感動を届けたいと、総合の時間で取り組み、運営協議会の有地副会長へDVDを届けてくれました。貸し出しはできませんが、国府公民館では随時ご覧いただくことができますので、お気軽に公民館職員にお声かけ下さい。

6年生の作品展が始まっています

お待たせしました、6年生の作品展を国府公民館で下記のように実施します。

第1部 書『将来の夢』

1月24日(火)～2月10日(金)迄 (日・月・祝日休館)
午後1時00分～午後7時00分

第2部 絵画『わたしの大切な風景』

2月14日(火)～3月4日(土)迄 (日・月・祝日休館)
午後1時00分～午後7時00分

ぜひご覧ください

場所・問合せ 国府公民館 ☎45-7367